TAMBOURIN

GRAND PRIX DU CONSEIL GÉNÉRAL Notre-Dame de Londres, invité de dernière minute... mais bel et bien gagnant

La saison 2010 s'est achevée lors du week-end écoulé pour les différentes équipes londraines adultes et ce, après avoir participé aux deux ultimes rencontres du Grand prix du conseil

général de l'Hérault, à Cournonsec.

Les féminines avaient été conviées à cette finale, suite à la défection de dernière minute de l'équipe de Cazouls-d'Hérault. Abordant ainsi la rencontre contre Cournonsec sans pression et sans complexes, les Londraines menèrent dès le début (2-1 puis 4-2 et enfin 6-3). Puis, sous l'impulsion de Rizlaine Rifaï au fond, elles creusèrent encore davantage l'écart, alors que l'on attendait une réaction cournonsécoise. C'est donc logiquement que

les coéquipières d'Anne Thomas (13-5)remportèrent ce match. A noter qu'en l'absence de Lætitia Marini, ce sont deux féminines de l'équipe B qui participaient, Virginie Carré et Caroline Roy. Le club de Notre-Dame a glané du même coup sa neuvième victoire dans ce trophée. Dans la foulée, les Londrains étaient opposés à l'équipe de Cazoulsd'Hérault avec la



ferme intention de conserver un titre dont ils sont les tenants depuis trois saisons. Le début de la partie était équilibré avant que les Cazoulins ne prennent l'avantage (7-5 puis 10-8). Alors que les coéquipiers de Théo Vareilhes - qui remplaçait David Sabatier pour l'occasion - avaient la possibilité de recoller au score, la fin de la rencontre fut à sens unique et les Cazoulins

ont fini par l'emporter (13-8). Désormais, place aux jeunes ! Leur saison reprend le 17 octobre, avec une large présence du Tambourin Club Londonien sur les différents terrains héraultais, puisque quatre équipes ont été engagées dans les différents championnats (cadets, minimes, benjamins et poussins). Le TCL recherche d'ailleurs des jeunes nés en 1997, 1998, 1999 et 2000 pour compléter les équipes minimes et benjamins. Les intéressés peuvent se rendre au terrain de tambourin lors des entraînements des équipes de jeunes, le samedi matin, à partir de 10 h.